

Die Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim wählt Friedhelm Ehm zum Ehrenmitglied

Friedhelm war seit dem 23.1.2014 stellvertretender Vorsitzender des Vereins, nachdem er seit 2010 schon die Aufgabe eines Kassenprüfers wahrgenommen hatte. Friedhelm hat gemeinsam mit dem Vorsitzenden **die Geschicke des Vereins maßgeblich mitgestaltet** und dabei Kontakte zu Mitgliedern anderer Vereine und zum MSB und RSV NRW geknüpft.



Er hat jedes Jahr **den Jahresabschluss mitorganisiert**:

- Drucken von Urkunden für die Siegerehrung, Jubiläen der Mitglieder und runden Geburtstagen
- Auswertung der roten Wertungskarten der Rennradfahrer der RTF-Wertung
- Ehrung der Mitglieder
- Organisation der Weihnachts- bzw. Jahresabschlussfeier
- Organisation der Rennradabschlussfahrten

Friedhelm hat die **Jahresplanung der CTF-Termine** erstellt.

An der **Organisation der Ruhrtal-RTF** war er jedes Jahr führend beteiligt. So hat er immer die Gestaltung der Plakate übernommen, und besonders die Ausschilderungen organisiert und vorgenommen.

Friedhelm hat seit 2018 zunächst **die CTF-Permanenten** und dann seit 2019 auch **die RTF Permanente** verwaltet und betreut. 2019 hat er eine neue CTF-Strecke geplant und mit dem Mintarder Treff (Büdchen) einen neuen Start- und Zielort beschafft. Seit 2024 verwaltet er die Permanenten Strecken mit dem System **BDR Touren App**.

In viele **Projekte des Vereins** war er seit 2014 eingebunden:

- 2014 hat er eine Infoveranstaltung des MSB zum Thema „Bewegt Älter werden“ mitgemacht. Dies war die **Initialzündung für unsere Mittwochstouren „Bewegt Älter werden“** in 2015 mit Fördermitteln des MSB
- Seit 2015 hat er das **20-km Zeitfahren im Hafen** mit vorbereitet und durchgeführt.



- Seit 2017 war er an der Planung und Durchführung des **Zeitfahrens auf dem Mülheimer Flughafen** beteiligt. Besonders hat er sich von 2018- 2021 um die Beschaffung des **Zeitfahrssystem race-result** gekümmert.
- 2018 hat er an der **Einrichtung einer neuen Homepage und eines neuen Mailsystems** des Vereins mitgewirkt.
- 2018 hat er an der **neuen Datenschutzordnung** des Vereins mitgearbeitet
- Bei der Einführung von **Scan & Bike**, einem Tourenerfassungssystem, hat er mitgewirkt und 2019 Vereinsmitglieder geschult, die die Anmeldungen für die Ruhrtal-RTF vorgenommen haben.
- Zur Gestaltung **der neuen Satzung von 2019** hat er in mehreren Schulungen und Beratungssitzungen seine Beiträge geleistet.
- In der Coronazeit 2021-2022 hat Friedhelm den **Wettbewerb des LSB „Corona-Trotzdem Sport“ organisiert**. In 3 Teamfitwettbewerben, wurden die gefahrenen Kilometer mit dem Rad und 2022 auch Leistungen in anderen Sportarten mit der App Teamfit erfasst. Mit einem 10er Team hat der RTC 1.000 € gewonnen.